

Brasileña Altheman conquista el título en Grand Slam de judo de Rusia



Ekaterimburgo, Rusia, 17 mar (Prensa Latina) La judoca brasileña María Altheman conquistó hoy el título en el Grand Slam de esta ciudad, al aventajar en la final de más de 78 kilogramos a la francesa Anne Fotoumata M'Bairo.

Altheman, subcampeona mundial en 2013 y 2014, solventó con Ippon el match contra M'Bairo, aunque para lograrlo debió ir hasta tiempo extra.

De hecho, todas las peleas de la sudamericana en la lid, cuatro en total, finalizaron con la vía del Ippon.

Esta corona catapultó a Brasil hasta el quinto lugar por países en el medallero general, con una presea de oro, dos de plata y tres de bronce.

En la jornada de hoy, la brasileña Mayra Aguiar obtuvo la medalla de plata en la categoría de 78 kilogramos, al caer en la final contra la japonesa Mao Izumi, dueña del oro.

Doble campeona mundial y bronce en los olímpicos en Londres-2012 y Río de Janeiro-2016, la peleadora sudamericana derrotó en la competencia a la británica Katie Jemima Yeats-Brown, a la nipona Rika Takayama y a la austriaca Bernadette Graf, para acceder al match por la corona.

En el duelo por el título, Aguiar estuvo en ventaja -por penalidades- hasta los tres minutos y 54 segundos del combate, sin embargo, en ese momento Izumi logró proyectarla con un Ippon fulminante y se llevó la victoria.

Las otras medallas de Brasil en la lid fueron al palmarés de Maria Portela, plata en 70, Rafael Macedo (bronce en 90), David Moura (bronce en más de 100) y Rafael Silva (bronce en más de 100).

Además de la delegación brasileña, por América Latina solo Argentina alcanzó alguna medalla en esta justa, por intermedio de Paula Pareto, oro en los 48 kilogramos.

Rusia, con tres metales de oro, dos de plata y cuatro de bronce, ganó el Grand Slam de Ekaterimburgo, seguida por Israel (2-1-2), Francia (2-1-0), Japón (1-2-3) y Brasil (1-2-3).

En total, nueve naciones obtuvieron al menos un oro, mientras tanto 24 países alcanzaron al menos una medalla.

Este certamen de Ekaterimburgo, uno de los seis Grand Slams de la temporada, se disputó entre el 15 y el 17 de marzo, con la participación de 353 judocas de 47 países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/186034-brasilena-altheman-conquista-el-titulo-en-grand-slam-de-judo-de-rusia>



Radio Habana Cuba